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(株)横河システム建築様より受賞されました。

令和4年7⽉に株式会社横河システム建築様より、
平成23年度から令和3年度まで10年連続受注の功績として、表彰盾をいただきました。
関係者の皆様、おめでとうございます︕

(株)特殊免疫研究所　栃⽊⼯場第２⼯場棟のお披露⽬式をしました。
無事に竣⼯でき、関係者の皆様に⼼から感謝致します。

関係者の皆様、おめでとうございます︕そして、お疲れ様でした︕

ちょうど⼯場の⾒積を担当していたので、参考にと社内検査に同⾏させていただきました。
綺麗に仕上がっており、とても感動いたしました。今回⾒たことを活かし、しっかり⾒積を仕上げていきます。【浜⽥】

7⽉15⽇(⾦)に、営業本部の開発営業部がコミュニ会を開催しました。
コロナ対策として、 開催前に参加者全員が【抗原検査キット】を使⽤ して陰性であると確認してから開催しました。

久しぶりの対⾯でのコミュニ会を開催しました。
今回は、当⽇、参加全員で抗原検査を実施しての開催となりましたが全員問題なくコミュニ会スタートです。
丸⼭係⻑とは、⼊社以来、コロナの影響で対⾯でのコミュニ会が開催できずにいたので、
実は⼩⼭課⻑より1か⽉前くらいに対⾯でのコミュニ会の申し⼊れがあったばかりで実現でき、
メンバー全員で楽しい時間を過ごさせて頂きました。ありがとうございました。
特に⼩⼭課⻑の満⾯の笑みでお酒を飲んでいたのが印象に残っています。【常⽥】

コミュニ会参加しました。
初めての対⾯での参加でとても楽しい時間を過ごせました。
開催前にコロナ感染対策として、抗原検査実施しました。
コロナの感染状況にもよりますが、今後また開催できればと思っております。
久しぶりの楽しい時間でした。ありがとうございました。【丸⼭】

抗原検査キットを使⽤してのコミュニ会開催が少しずつ出来ています︕
コロナに負けず、しっかりと対策をしながら社員同⼠のコミュニケーションを⼤事にしていきましょう︕

若⼿社員懇談会を開催しました︕　今回7⽉の開催では、今年の新⼊社員〜⼊社5年⽬の社員が集まりました。
8⽉以降は20代〜30代までの若⼿社員が集まり⾷事会をする予定です。
コロナ対策として参加者全員には抗原検査をしていただいてます。
久しぶりに会う仲間とのコミュニケーションが楽しく盛り上がる若⼿社員懇談会でした。

株式会社特殊免疫研究所　お披露目式　

社内検査：しげる工業株式会社

営業本部　開発営業部　コミュニ会

若手社員懇談会



「私の○○」コーナー

私のおすすめのお店は、「茶の⻄⽥園」です。

熊⾕市の妻沼町にあるお茶屋さんなのですが、かき氷の販売もしています。
熊⾕名物の雪くまというかき氷で、氷なのにふわふわしていてとてもおいしいです。
夏だけでなく冬でも販売していて、年間を通しておいしいかき氷が⾷べられます。

味の種類は、お茶屋さんということもあり抹茶やほうじ茶の味もあります。
※ただ、私はいつも⿊蜜きなこミルクを⾷べています。

まだまだ、外がテカテカして暑い⽇が続くと思いますので、ぜひ⼀度訪問してみてください。

2年程前からほとんど毎⽇寝る前に読書する時間をとるようにしています。
主に電⼦書籍を読んでいます。
元々、学⽣時代から読書する習慣があったわけではなく、書店に⾏けば「⻘⽊まりこ現象」に悩まされたり、
せっかく購⼊した本でも、しばらく放置して埃まみれになっていて萎えることになったりと、なかなか続かなかったです。
しかし、電⼦で読むようになりすべての問題が解決でき習慣化できています。

好きな⼩説はレイモンド・チャンドラー著「⻑いお別れ」です。
「ギムレットには早すぎる」という有名なセリフがあり、そのセリフにたどり着く為だけに読んでいました。
ちなみにギムレットとは、カクテルの名前らしいです。
初めて聞いたときは、どこのダービー⾺かなと思いました。

今後、おすすめの本があったら、教えていただけると嬉しいです。

⻄⽥園︓⼩林店⻑

⿊蜜きなこミルク

配属後の新入社員　（工事本部　飯島海音）

マナベインテリアハーツ
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⼊社して2週間

学⽣時代は、勉強するのも友達と遊ぶのも、
すべて⾃分の為という感覚で⽣活していました。
ですが、なにをするにも⾃分の為になり、プラスになることをすれば
⼀緒に仕事をしている皆さんの為になるし、
逆にマイナスのことをするとみなさんに迷惑をかけてしまいます。
なのでこれからは、気持ちを切り替えて頑張ろうと思います。

⾼校や⼤学で学んだことはほとんど役に⽴たず、
知らないことばかりで驚きました。
ですが、現場の先輩⽅に優しく指導して頂いていて、
毎⽇充実した⽣活を送ることができていると思います。
分からない事や失敗ばかりで、
先輩に迷惑をかけてしまうことばかりなので、
少しでも現場の役に⽴てるように頑張ります。

今は、まだまだ分からないことばかりですが、
先輩や職⼈さんにわからないことをよく聞いて
⼀⼈前の現場監督になりたいです。
また資格の勉強にも⼒を⼊れて、
少しでも早く⼀級施⼯管理技⼠の資格を取りたいです。

昼休みは、⺟が作ってくれたお弁当を⾷べています。
⼀番好きな⾷べ物は⽣姜焼きです。
休みの⽇は、趣味の筋トレを友達とジムに⾏っていましたが、
ジムをやめたので空いた時間を資格取得の勉強に使いたいと思います。

⾦井係員

今⽉号の「私の○○」コーナーですが、営業本部　⾦井係員にインタビューしました︕


